



## La dispensación de EFG en Inglaterra crece hasta situarse en 7 de cada 10

► **Creced gracias al mayor número de presentaciones disponibles**

**M. D.** A pesar de ser uno de los mercados europeos de genéricos más maduros, el inglés sigue creciendo. Así lo demuestra un informe del Health&Social Care Information Centre, que se ocupa de la recogida de datos estadísticos sobre salud en Inglaterra (Escocia, Gales e Irlanda del Norte tienen su propio organismo para ello).

En él se detalla que la proporción de genéricos dispensados ha crecido casi cuatro puntos porcentuales en el último año: del 68,9 por ciento todas las prescripciones en 2011, al 72,7 por ciento en 2012. El número total de prescripciones superó por primera vez los mil millones, y creció el número de recetas por habitante, que se sitúa en 18,7.

Las prescripciones por principio activo son ya el 83,6 por ciento del total, seis décimas más que en 2011. El número de fármacos de marca dispensados con una prescripción de este tipo ha disminuido

en el último año pasando del 14,1 por ciento al 10,8 por ciento.

El hecho de que la proporción de genéricos aumenta mientras que la de la marca disminuya sería consecuencia del aumento de EFG disponibles. La tendencia en la última década así parece confirmarlo: en 2002, el 76 por ciento de las prescripciones eran por principio activo, pero se dispensaban genéricos en el 53 por ciento de los casos.

### PRECIO MEDIO: 4,56

El precio medio del genérico se situó en 2012 en 3,85 libras (4,56 euros), mientras que el de marca, en las prescripciones por principio activo, fue de 16,57 libras (19,63 euros). El precio del EFG ha ido fluctuando en la última década, pero el de la marca ha mantenido un crecimiento leve y constante.

Según *Pharma Times*, al mercado de genéricos todavía le queda cuerda para rato. En los próximos tres años, se espera que el sistema de salud británico ahorre 3.400 millones de libras (unos 4.000 millones de euros) debido al vencimiento de patentes.